<<新编实用英语综合教程.1>>

图书基本信息

书名: <<新编实用英语综合教程.1>>

13位ISBN编号: 9787040105759

10位ISBN编号:7040105756

出版时间:2002-7

出版时间:高等教育出版社

作者:姜怡,姜欣著

页数:196

版权说明:本站所提供下载的PDF图书仅提供预览和简介,请支持正版图书。

更多资源请访问:http://www.tushu007.com

<<新编实用英语综合教程.1>>

前言

根据《普通高等专科英语课程教学基本要求》编写的《实用英语》(1995年出版)为高等专科英语教学改革起到了导向与规范作用,取得了开拓性的成果。

它既重视语言基本技能的训练,又在很大程度上体现了培养实际应用英语能力的目的。

1999年,根据国家对高等专科教育、高等职业教育和成人高等教育实行"三教统筹"的精神,编写组对《实用英语》进行了局部的修订,使之更加符合"三教"的要求。

加入WTO之后,中国与世界经济进一步接轨,国家对高职高专的英语教学提出了更加重视实用能力培养的要求,因此,高职高专教育英语课程教学指导委员会(以下简称"课委会")决定重编《实用英语》,以适应新形势对高职高专英语教学改革的紧迫需要。

《新编实用英语》(New Practical English)是由课委会组织全国各地有丰富教学经验的教师编写的。

它既坚持了《高职高专教育英语课程教学基本要求(试行)》(以下简称《基本要求》)的正确方向,保持和突出了《实用英语》的优点,又反映了全面更新教学内容的实际。

所谓全面更新是指在坚持《基本要求》为高职高专培养实用性人才和坚持"以应用为目的,实用为主,够用为度"的大方向的前提下,进一步更新观念、更新内容、更新体系、更新要求。

这主要体现在如下几个方面: 1.严格按照《基本要求》编写。

《基本要求》中的《交际范围表》所规定的交际主题是我们选材的依据和出发点,而且读、译、听、 说、写各项技能的培养与训练都围绕同一交际话题展开。

- 2.进一步克服忽视听说技能训练的弱点,加大听说技能、特别是实用交际能力的训练,把培养一定的实用口语交际能力作为本教程的重要任务。
 - 3.加强对应用文等实用文体阅读能力的培养,满足在一线工作的业务人员实际的涉外交际需要
- 4.将英语应用能力的训练具体体现于实用英语能力的培养之中。 应用能力既指应用语言基本功的能力,更指把这些基本功运用到实际涉外交际中的能力。 后者也可称作"实用能力"。
- "应用能力"是"实用能力"的基础,"实用能力"则是"应用能力"的具体体现。

<<新编实用英语综合教程.1>>

内容概要

 《新编实用英语综合教程1》为《综合教程》第一册,共10个单元,每个单元都由" 说 " 、 " 听 " 、 " 读 " 和 " 写 " 4部分组成,另有一个 " 趣味阅读 " 部分。

《新编实用英语综合教程1》为4色印刷,版式精美,并配有录音带。

《新编实用英语》系列教材是由教育部"高职高专教育英语课程教学指导委员会"根据《高职高专教育英语课程教学基本要求(试行)》组织编写的。

本套教材认真贯彻了"学一点、会一点、用一点"、"听、说、读、写、译并重"和"边学边用、学用结合"的原则。

注重听说技能训练,注重对实用文体阅读能力的培养,将应用语言基本功的能力与实际涉外交际相结 合。

本套教材还注重"教、学、考"相互照应。

学完第2册可参加"高等学校英语应用能力考试"的B级考试,学完第4册可参加A级考试。

<<新编实用英语综合教程.1>>

书籍目录

1 GREETING AND INTRODUCING PEOPLESection Talking Face to FaceSection Being AllEarsSection The Way Americans GreetPassage Maintaining a Sharp EyePassage A Little About MeSection **Trying** Having Some Fun2 GIVING THANKS AND EXPRESSING REGRETSection Your HandSection Talking Face to FaceSection Being All EarsSection Maintaining a Sharp EyePassage Different Attitudes to Gift GivingPassage Thank——You Notes Are Heart-warmingSection Trying Your HandSection Some Fun3 DIRECTIONS AND SIGNSSection Talking Face to FaceSection Being All EarsSection Maintaining a Sharp EyePassage Hate FlyingPassage Id Been Treated Like a Fnend in NeedSection **Trying** Having Some Fun4 TIMETABLES AND scHEDULESSection Your HandSection Talking Face to Being All EarsSection Maintaining a Sharp EyePassage FaceSection Punctuafity and Keeping Begin Each Day with a Fresh Plan of Attack Section PromisePassage Trying Your HandSection Having Some Fun5 TALKING ABOUT THE WEATHERSection Talking Face to FaceSection Being All EarsSection Is It Going to be a Fine DayPassage Maintaining a Sharp EyePassage The English Like Talking About the WeatherSection Trying Your HandSection Having Some Fun6 STUDYSection Talking Face to FaceSection Being All EarsSection Maintaining a Sharp EyePassage Am a Bit Nervous About My Oh Chinese . This Tortured LanguageSection Trying Your HandSection Having Some EngfishPassage Fun7 SPORTS AND HOBBIESSection Talking Face to FaceSection Being All EarsSection Maintaining a The Triathlons Great Attraction Passage Foreigners Also Love Chinese Ma内al ArtsSection Sharp EyePassage Trying Your HandSection Having Some Fun8 COOKERY, FOOD CULTURESection Talking Face to FaceSection Being All EarsSection Maintaining a Sharp EyePassage Eating in CanadaPassage Having Some Fun9 CELEBRATING HOLIDAYS AND RecipeSection Trying Your HandSection Talking Face to FaceSection Being All EarsSection MAKING FRIENDSSection Maintaining a Sharp Thanksgiving Day and ChristmasPassage When I WasinAmericaSection Trying Your EyePassage HandSection Having Some Fun10 SHOWING CONCERN AND GIVING ADVICESection Talking Face to FaceSection Being All EarsSection Maintaining a Sharp EyePassage A Guide to Health for The Loving Heart Will Go OnSection Trying Your HandSection **TouristsPassage** Having Some FunNEW WORDS AND EXPRESSIONSVOCABULARYPHRASES

<<新编实用英语综合教程.1>>

章节摘录

6 Pay attention to the ita cized parts jn the English sentences and translate the Chinese sentences by simulating the structure of the English sentences . 1 America has been blessed with fertile land and rich natural resources . China has been blessed with a long history and rich cultural heritage . 滨海市享有天然的旅游资源和宜人的气候。

希腊盛富美丽的神话与童话故事。

2 However,those early settlers would not have survived their first cold winter without the help of their native Indian neighbors However. we would not have succeeded in the campaign without the support from all the volunteers. 然而,如果没有队友们的合作,这个球员是不可能攻入这个球的。然而,如果没有解放军战士的帮助,许多人是不可能躲过这场洪水的。

3 The first Thanksgiving Day was observed after the fall harvest. The firstmodern Olympics were observed in 1792. 中国第一个教师节出现在八十年代早期。

第一个联合国日出现在二战之后。

4 The day after Thanksgiving is the busiest shopping day of the year. The period after Christmas is the most relaxing time of the year for many people. 期末考试后是繁忙学期中最轻松的一段时光。 午夜后的时辰是一天中量黑暗的。

<<新编实用英语综合教程.1>>

版权说明

本站所提供下载的PDF图书仅提供预览和简介,请支持正版图书。

更多资源请访问:http://www.tushu007.com